

Spielplatz im Dorf soll attraktiver werden

■ **Oberwallmenach.** Um die Attraktivität des Spielplatzes im Dorf zu verbessern, hat der Gemeinderat die Anschaffung einer Seilbahn in Erwägung gezogen. Da diese Anschaffung nicht nur mit dem Einsatz von Geldmitteln verbunden ist, sondern auch den persönlichen Einsatz interessierter Bürger (junge Väter und rüstige Großväter) bei der Montage voraussetzt, bittet Ortsbürgermeister Ernst Lenz alle, die hierbei tatkräftig helfen wollen, sich kurzfristig bei ihm zu melden.